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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0127/2023  

Einwohneranfrage 

Herr Alexander Eggers 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Anbau Ernst-Abbe-Gymnasium 
 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Der bauliche Zustand des Ernst Abbe Gymnasium lässt sehr zu wünschen übrig. 
 
 
II. Fragestellung 
 

1. Wann können wir als Eltern und unsere Kinder mit einer Erweiterung oder auch weiteren 
Sanierung rechnen? 

2. Wie stellen sich die kosten zusammen bzw. aus welche Töpfen wird dies bezahlt? 

3. Können die Kinder im Teil 2 davon ausgehen, dass, wenn sie in den Teil kommen, in einen neuen 
Anbau lernen können?  

 
 
 
 
 
 
 
Herr Alexander Eggers 
99817 Eisenach 
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